



# Lo que faltaba: multimillonario robo de Reficar en Colombia quedaría impune

Así lo alertó el fiscal Néstor Humberto Martínez, que informó en las últimas horas que ya le pidió a Consejo Superior de la Judicatura medidas en el asunto.

Economía 11/05/2019

COMPARTIR

TWITTEAR

ENVIAR



Ecopetrol.

La solicitud consiste, puntualmente, en asignar un juez exclusivo para este caso, considerado como uno de los más graves en materia de corrupción en el país. Según la Contraloría, los colombianos perdieron alrededor de 2.400 millones de dólares por sobrecostos por la construcción de la Refinería de Cartagena.

“Desafortunadamente habrá que decir que **va a parar en la impunidad esta investigación que ha hecho la Fiscalía**”, alertó el fiscal Martínez, citado por [RCN Radio](#).

La afirmación del Fiscal está soportada en que hay riesgo de prescripción del proceso por cuenta de las dilaciones reiterativas de los abogados que acusan en el proceso. Además, denunció que van 80 observaciones y nulidades que impiden el curso normal del polémico proceso de Reficar en el que están involucrados exfuncionarios de gobiernos anteriores.

Publicidad



El escándalo de la Refinería se destapó desde 2017 y no es mucho el avance logrado en dos años.

## TAMBIÉN TE PUEDE INTERESAR



Conductores de carro, les tocaría gastar más plata para movilizarse en Colombia



La pregunta de muchos: ¿cuáles EPS recibirán a los usuarios de Medimás?



Peñalosa dio fecha en que comienza la construcción del metro; ¿se ilusionan los bogotanos?



Falabella responde a denuncia sobre presunta alteración en precios para Día de la Madre

Contrario a la denuncia del Fiscal, [Noticias Caracol](#) cita testimonios de los abogados que defienden a Orlando Cabrales y Reyes Reynoso, expresidentes de Reficar, que aseguran que no se han aplazado las audiencias y se espera un pronto avance del proceso.

La Refinería de Cartagena, que es propiedad de Ecopetrol, tiene una capacidad de refinado de 165.000 barriles diarios. En junio de 2017 la Procuraduría abrió una investigación disciplinaria contra nueve directivos e indicó que indagaba las circunstancias que llevaron al aumento en el presupuesto de la obra.

Esta refinería, que fue inaugurada en octubre de 2015 por el expresidente Juan Manuel Santos, tuvo un costo final de 8.016 millones de dólares, más del doble de los 3.777 millones de dólares presupuestados inicialmente.

## SUSCRÍBETE A NUESTROS BOLETINES

Para que estés bien informado, te invitamos a suscribirte a nuestros boletines. Selecciona el que más te guste.

Tu correo electrónico

Boletín de Noticias y de Entretenimiento

SUSCRIBIRME

[Acepto términos y condiciones](#)

## Fuentes consultadas

- **Noticias Caracol** Proceso por desfalco de Reficar está a punto de prescribir, advierte fiscal general
- **RCN Radio** Fiscal pide juez especial para evitar que prescriba caso de Reficar



COMENTARIOS



REPORTAR UN ERROR

## TE PUEDE INTERESAR:

